

Nicht einsam

Von Hauke Enzenauer

27. Dezember 2023, 12:10

News allgemein

700 Menschen feierten den Heiligen Abend

Unser Weihnachtshighlight: 700 Menschen feiern in der Historischen Stadthalle Wuppertal. "Niemand soll am Heiligen Abend alleine und einsam sein." Seit Jahrzehnten organisieren deshalb Caritas, Diakonie und CVJM dieses Fest. Viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer machten das auch in diesem Jahr wieder möglich. DANKE für euer Tun, für eure Gemeinschaft, für dieses große Engagement am 24. Dezember 2023!